

SCHAFE BRINGEN FREUDE IN SENIORENHEIME UND HOSPIZ

Silvia Hradetzky, eine engagierte Familienbesucherin im Projekt „Willkommen im Leben“ unserer Bürgerstiftung, hat zusammen mit ihrem Mann Florian eine besondere Mission: Mit ihren Schafen und Lämmern besuchen sie regelmäßig die Bewohnerinnen und Bewohner von Seniorenheimen. Diese Besuche bringen den älteren Menschen viel Freude und Abwechslung in ihren Alltag.



Auch im Hospiz in Germering waren die Lämmer bereits zu Besuch. Die Bewohnerinnen und Bewohner des Hospizes genießen die Nähe und Wärme der Tiere, die teilweise sogar mit ins Bett zum Kuscheln dürfen. Diese besonderen Momente bringen nicht nur ein Lächeln auf die Gesichter der Menschen, sondern fördern auch ihr Wohlbefinden.

Finanziert werden die Besuche auch in 2025 durch den Sighart Fonds für Senioren der Bürgerstiftung. Der Fonds unterstützt Projekte und Initiativen, die das Leben von Seniorinnen und Senioren im Landkreis Fürstentfeldbruck bereichern und verbessern.

Das Fürstentfeldbrucker Tagblatt und die Süddeutsche Zeitung berichteten ausführlich über die positiven Auswirkungen dieser tiergestützten Besuche und die wertvolle Arbeit von Silvia und Florian Hradetzky.

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE HILFE

Wir blicken zurück auf ein herausforderndes, aber erfolgreiches Jahr 2024 und möchten allen Spender:innen und Unterstützer:innen unseren herzlichsten Dank aussprechen. Ihre großzügigen Spenden und Ihre tatkräftige Unterstützung haben es der Bürgerstiftung für den Landkreis Fürstentfeldbruck ermöglicht, zahlreiche Projekte und Initiativen erfolgreich umzusetzen.



Dank Ihrer Hilfe konnten wir in diesem Jahr unter anderem:

- **Soziale Projekte** unterhalten, die sich um die Bedürftigsten in unserer Gemeinschaft kümmern, z. B. unsere vier Tafeln
- **Bildungsprojekte** fördern, die Kindern und Jugendlichen neue Perspektiven eröffnet haben, u. a. SprachWerkstatt FFB, Schüler-Streitschlichter, FinanzCoach, Wir lesen vor!, FFB schwimmt
- **Kinder- und Seniorenprojekte** weiterhin anbieten, wie Willkommen im Leben, Amper-Riksha und die Unterstützung durch die Seniorenhilfe Sonnenstrahl und den Sighart Fonds für Senioren
- **Klimaschutz- und Umweltprojekte** vorantreiben, die zur Nachhaltigkeit und zum Schutz unserer natürlichen Ressourcen beitragen, u. a. Fossilfreier Landkreis, nahTourBand und der Klima- und Umweltpreis

Besonders möchten wir uns für die vielen Aktionen zugunsten unserer vier Tafeln in Fürstentfeldbruck, Maisach, Olching und Puchheim-Eichenau bedanken. Die Tafeln spielen eine unverzichtbare Rolle in unserer Gemeinschaft, indem sie bedürftige Menschen mit Lebensmitteln versorgen und ihnen in schwierigen Zeiten Unterstützung bieten. Schulen, Kindergärten und Unternehmen haben das ganze Jahr über, aber besonders in der Adventszeit, großartige Initiativen ins Leben gerufen, um diese wichtigen Einrichtungen zu unterstützen.

Ihre Beiträge haben einen echten Unterschied gemacht und das Leben vieler Menschen positiv beeinflusst. Ohne Ihre Unterstützung wären diese Erfolge nicht möglich gewesen.

Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr gemeinsam mit Ihnen alte und neue Projekte anzugehen und weiterhin Gutes zu tun. Nochmals vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Großzügigkeit!

STIFTUNGSRAT: KONSTITUIERT

In der konstituierenden Sitzung unseres neu gewählten Stiftungsrats wurden Frank Pieper (Vorsitzender) und Robert Fedinger (Stellvertreter) bestätigt. Den Anlageausschuss bilden Christine Kastner, Robert Fedinger und Steffen Holderer, den Jahresprüfungsausschuss Olaf Husmann und Steffen Holderer.



BÜRGERSTIFTUNG VERABSCHIEDET COMPLIANCE-RICHTLINIE

Die Bürgerstiftung für den Landkreis Fürstfeldbruck hat eine Compliance-Richtlinie für ihre Gremien, wie den Stiftungsrat und den Vorstand, sowie für alle ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erarbeitet und verabschiedet. Diese Richtlinie dient mehreren wichtigen Zwecken:



1. **Transparenz und Vertrauen:** Die Richtlinie stellt sicher, dass alle Handlungen und Entscheidungen innerhalb der Stiftung transparent und nachvollziehbar sind. Dies stärkt das Vertrauen der Öffentlichkeit und der Spender in die Integrität und die Arbeit der Stiftung.
2. **Rechtliche Sicherheit:** Durch die Einhaltung der Compliance-Richtlinie wird sichergestellt, dass alle Aktivitäten der Stiftung im Einklang mit den geltenden Gesetzen und Vorschriften stehen. Dies schützt die Stiftung vor rechtlichen Risiken und möglichen Sanktionen.
3. **Ethik und Integrität:** Die Richtlinie fördert ein ethisches Verhalten und eine Kultur der Integrität innerhalb der Stiftung. Sie legt klare Verhaltensstandards fest und hilft dabei, Interessenkonflikte zu vermeiden.
4. **Effizienz und Professionalität:** Durch die Einhaltung der Richtlinie wird die Effizienz und Professionalität der Arbeit innerhalb der Stiftung gesteigert. Klare Regeln und Verfahren helfen dabei, reibungslose Abläufe zu gewährleisten und die Ziele der Stiftung effektiv zu erreichen.
5. **Vorbildfunktion:** Als gemeinnützige Organisation hat die Bürgerstiftung eine Vorbildfunktion in der Gesellschaft. Die Einhaltung hoher Compliance-Standards zeigt, dass die Stiftung ihre Verantwortung ernst nimmt und als vertrauenswürdiger Partner agiert.

Die Einführung und Umsetzung der Compliance-Richtlinie ist ein wichtiger Schritt, um die langfristige Nachhaltigkeit und den Erfolg der Bürgerstiftung für den Landkreis Fürstfeldbruck zu sichern. Sie stellt sicher, dass die Stiftung ihre Mission, das Gemeinwohl im Landkreis Fürstfeldbruck zu fördern, auf verantwortungsvolle und transparente Weise erfüllt.

Foto: Chris Liverani, Unsplash

VORTRAG „E-MOBILITÄT: MYTHEN, FAKTEN, BEISPIELE“ GUT BESUCHT

Gut 50 Interessierte hatten sich im PUC Puchheim am 20. November 2024 zur Veranstaltung „E-Mobilität: Mythen, Fakten, Beispiele“ der Bürgerstiftung für den Landkreis Fürstfeldbruck eingefunden.

Tobias Lexhaller, Vorstand der Bürgerstiftung, und Michael Pausch präsentierten den Vortrag für die neue Initiative „Fossilfreier Landkreis“. Das Konzept der Veranstaltung: Bürger informieren Bürger und sprechen über ihre Erfahrungen, unparteiisch und ohne wirtschaftliches Interesse.



Die Idee ging auf – die Zuhörer verfolgten gebannt die Darstellungen und Beispiele, stellten viele Fragen und sprachen über ihre eigenen Erfahrungen. Die Bürgerstiftung überlegt, die Veranstaltung auch in anderen Orten im Landkreis anzubieten.

IN CONCERT: 20 JAHRE BLUESTRINGS

Im Dezember feierte die JazzBigBand Bluestrings ihr 20-jähriges Jubiläum. Das Orchester bedankte sich mit einem fulminanten Konzert im Puchheimer PUC bei allen Unterstützer:innen. Die Bürgerstiftung zählt seit langem zu diesem Kreis.

